

Como parte de las medidas de protección a la infancia y la construcción de una mirada social bien tratante, el municipio de Villa Alemana certificó diversos locales, como lugares seguros y protegidos para que mujeres en etapa de lactancia puedan amamantar a sus bebés y de esta manera incentivar la lactancia materna. Se trata en su mayoría de cafeterías, restaurantes y heladerías de centro de la ciudad.

“Este mes de agosto hay varias cosas importantes, está por un lado la protección y garantizar los derechos de los niños y niñas, pero también es el mes de la lactancia y hoy junto las matronas de los Cesfam de Villa Alemana y nuestros concejales y concejalas vinimos a certificar los negocios de Villa Alemana. Hoy día se sumaron 8 locales donde se les va a proteger y donde se va a promover la lactancia segura”, afirmó Javiera Toledo, alcaldesa de la comuna.

Anuncio Patrocinado

La edil, agregó que, “en Villa Alemana es importante avanzar hacia una sociedad bien tratante y dentro ello está también proteger el puerperio, la lactancia y la primera infancia. Es por eso que vamos a incentivar que sea respetada, porque es economía, es cultura, protección hacia el medio ambiente y porque es, además, la alimentación más saludable para nuestros recién nacidos y para los más pequeños de la comuna”.

Alicia Salas, Matrona e integrante del Comité de Lactancia de los Cesfam de Villa Alemana, manifestó que, “es primera vez que participamos en esto y las matronas de la comuna estamos súper contentas de que nos hayan invitado, es muy importante y relevante que esto se visibilice más, porque nosotros desde los Cesfam trabajamos desde siempre en promoción de la lactancia por todos los beneficios que se conocen, pero sabemos que se estigmatiza, entonces que la municipalidad esté apoyando y podamos trabajar en conjunto, me parece maravilloso.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Sumándose a esta iniciativa local, el concejal Guillermo Barra, explicó que, “si bien la ley está vigente desde el año 2019, no es conocida por todas y todos los locatarios, entonces creo que este es un proceso de sensibilización para que las y los vecinos y mamás, sepan que existe un espacio seguro para amamantar”.

Por su parte, el concejal Marcelo Góngora indicó: “Este es un acto y un gesto que lo que hace es buscar y promover la solidaridad con aquellas madres que en algún momento se han visto muy complicadas para poder darle de comer a sus bebés y hoy día estamos generando y abriendo espacios para que ello sea posible sin ningún tipo de culpabilidad”.

En tanto la concejala Cecilia Quinteros, expresó que, “esta iniciativa favorece, justamente, una de las experiencias más hermosas que tiene el ser madre. El cuidar al bebé, el poder amamantarlo y donde muchas veces esta experiencia debiera ser algo muy normal, no es posible hacerlo en nuestras ciudades. Asimismo, la concejala Kesia Navarro evaluó que, dicha certificación, permitirá que se ejerza este derecho y que se respete también a las mamitas, a los niños, que necesitan este espacio cómodo”.

APOYO DEL COMERCIO LOCAL

Carla Lazzarotti, propietaria del local “La Fábrica”, cafetería y heladería, indicó que,

Certifican locales comerciales para ser espacios seguros de lactancia materna en Villa Alemana

"estamos apoyando la iniciativa de la lactancia materna, así que están todas las mamás bienvenidas a pasar por el café, a tener un espacio donde amamantar a sus bebés y continuar con esto que es tan importante para nuestros niños y mamás del país y en especial de Villa Alemana".

Finalmente, Felipe Cerdá, Encargado de Local de Cafetería y Heladería "Latorre": Si este sello ya nos identifica como parte de la solución es ideal sobre todo acá en el centro, que es un sector super concurrido y de repente hay mamás que no saben dónde ponerse y no quieren incomodar al resto- aunque no deberían por qué incomodar- entonces que mi local participe en eso es algo muy bueno y me siento super orgulloso de eso".

Esta gestión municipal se seguirá realizando en el resto de los locales comerciales de Villa Alemana, apuntando no sólo al sector gastronómico, sino también a servicios y almacenes de la comuna.



Certifican locales comerciales para ser espacios seguros de lactancia materna en Villa Alemana



y tú, ¿qué opinas?